

ここが聞きたい



飯田 昌弘 議員(蒼生会)

質問方式 一問一答
不登校と少人数
学級編制について

Q あそ野学園義務教育学校が平成32年に開校する。開校時の見込み人数と学級編制は6年生が78人で2学級編制、1学級39人で、他の学年は全て3学級編制となる予定だが、児童は大人数の学級となり、大きな変化に対応しなければならぬ。きめ細やかな対応をするために6年生を1学級ふやすことが最善の策と考えるが、どうか。

A 教育長

あそ野学園義務教育学校は、7つの小学校が統合し、学校規模、通学距離など大きく教育環境が変化するので、児童生徒には様々な配慮や支援が必要だと考えています。しかし、市内の小学校でも、1つの教室で40人程度の児童が学習を行っている学級もあり、教育の公平性を考えると、実施する場合は、該当する全ての学校での実施を考えていますので、特例を設けることは考えていません。

今後統合される学校に配置されているさわやか教育指導員等をあそ野学園義務教育学校へ配置転換することについて、検討していきたくと考えています。

その他の質問

☆健康増進策について



横田 誠 議員(新風)

質問方式 一問一答
マイナンバーカード
の普及促進について

Q 行政改革大綱の実施計画の中に平成31年度から住民票、証明書のコンビニ交付を実施するとの記載があるが、平成31年度からコンビニ交付を実施するの

A 市民生活部長

県内他の自治体でもコンビニ交付の導入が進んでおり、本市でも平成31年度の導入を目標とする行政改革大綱を確かに作成しました。30年度は6月に先進地である狭山市を視察し、8月には民間事業者が主催する説明会等に参加して調査研究を進めています。現在、マイナンバーカードの交付状況、事務処理の増加、費用対効果等の課題に対する検証を引き続き実施してまいりますので、31年度以降に導入したいと考えています。

その他の質問

☆学校二学期制について
☆学校トイレの洋式
化の進捗について



鶴見 義明 議員(日本共産党議員団)

質問方式 一問一答
猛暑対策について

Q 生活保護世帯への熱中症対策について、現実的にはエアコンが入っていないお宅があり、以前から保護を受けている方へのエアコンに対する特別策をどのように考えているのか。

また、生活福祉資金でエアコンを購入するための融資を受けた場合に、返済期間や返済方法はどのようになるのか。

A こども福祉部長

従前も基準に該当する場合は、エアコンの購入費用の支給をしていましたが、基準に該当しない場合は、社会福祉協議会の生活福祉資金の貸し付けを利用するよう案内しており、改めてそれ以前の方への特別策は考えていません。

また、貸付資金の償還は保護費から代理納付できるとする取り扱いが厚生労働省から示されて、実施されています。

その他の質問

☆2学期制の検証について

